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Большие, ответственные 
задачи стоят перед коллекти
вом речников завода «Ока». 
Сборщики, сварщики, газо
резчики стремятся сделать 
все для выполнения майско
го производственного плана.

Май в этом году по числу 
рабочих дней самый короткий 
месяц, а производственная 
программа по об ему работ 
нисколько не уменьшилась. 
Это хорошо понимают пере
довые бригады речного 
участка и принимают все ме-

Сессия районного Совета
21 мая в малом зале Двор

ца культуры им. 8, И. Ленина 
состоялась вторая сессия 
районного Совета депутатов 
трудящихся.

В работе сессии приняли 
участие руководители пред
приятий, председатели кол
хозов, Советов, директора 
школ. Сессия заслушала ин
формацию секретаря испол
кома районного Совета тов. 
Тюрина А, П, «О работе рай
совета между сессиями».

С докладом о наказах из
бирателей районному Совету 
XII созыва и о мероприятиях 
по их выполнению выступил 
председатель исполкома
райсовета тов. Хрусталев А .Г,

Участники сессии заслуша
ли и обсудили доклад заве
дующего роно тов Румянце
ва В. А . «О подготовке школ 
к новому 1969-1970 учебно
му году и организации лет
него отдыха детей в районе». 
С содокладом по этому воп
росу выступила председа
тель постоянной комиссии 
по народному образованию 
тов. Дробышева Р. М.

Докладчик отмечает что 
в текущем юбилейном году 
успешно решались вопросы 
улучшения учебно - воспита
тельной работы. Уже сейчас, 
говорит он, по предвари
тельным итогам заметны ре
зультаты. Повысилась успе
ваемость в школах, лучше, 
чем в предыдущие годы, вы
полняется закон всеобуча, 
проводилась работа по пере
ходу на новые учебные пла
ны и программы.

Во всех школах приняты 
социалистические обяза
тельства по достойной встре
че 100-лети я со дня рожде
ния Б. И, Ленина. Стремясь 
достойно встретить славный 
юбилей, многие школы раз
вернули деятельную подго
товку к новому учебному го
ду, уже сейчас многие руко
водители школ с помощью 
местных Советов готовят 
школьные здания, приобре
тают, ремонтируют инвен
тарь, пополняют учебные, 
наглядные пособия, сплани
рована организация летнего 
отдыха детей.

Вместе с тем в докладе и 
выступлениях указывалось на 
недостатки в работе ряда 
школ. Об этом свидетельст
вуют факты. За первое полу
годие из 7800 учащихся 1-10 
классов не успевало 529 че
ловек,, за третью четверть из

7068 учащихся 1-8 классов, 
не успевало 480 человек. А 
в Тешинской, Натальинской )
Сонинской, Валтовской шко
лах успеваемость за третью 
четверть составила всего 
лишь 89-90 процентов.

До настоящего времени 
в районе имеется значитель
ное количество неуепсваки 
щих по начальным и выпуск
ным классам. В ряде школ 
отдельные учителя не обеспе
чивают качество знаний уча
щихся, проводят уроки на 
низком педагогическом и ме
тодическом уровне. Не вы
полняется закон о восьми
летием обучении Тешинской, 
Стспуринской, Сонинской и 
некоторыми другими шко 
лами. В некоторых школах 
отмечается низкая воспита
тельная работа, недостаточ
но организовано занятие с 
отстающими учениками.

Далее докладчик указыва
ет на серьезные недостатки в 
организации горячего пита
ния в школах, на неудовлет
ворительное использование 
бюджетных средств на при

обретение инвентаря и обо
рудования. Особенно это 
имеет место по Б-Окулов 
скому и Роговскому интер-’ 
матам, по Ефановской, Те
шинской и Рог'овекой шко
лам, В Монакове, Новошине, 
Родякове медленно идет 
строительство центрального 
отопления школ.

Руководители отдельных 
школ, местных Советов не
удовлетворительно решают 
вопросы по выполнению са
нитарно-гигиенических тре
бований при организации пи
онерских лагерей норм про
тивопожарной безопаснос
ти, не создана должная ма
териальная база для занятий 
по гражданской обороне в 
пионерских лагерях, не ве 
дется необходимая подго
товка учащихся к проведе
нию туристических походов.

Первой в прениях высту-- 
пила председатель Поздня- 
ковского сельского Совета 
тов. Грачева Е. К. Она гово
рит о той большой помощи 
школе, которую оказывает 
правление колхоза и, в чает-

\ ДЛЯ ВАС, РЕБЯТА!
Утверждено сессией районного Совета
1 ИЮ НЯ открытие пионерского лагеря я с. Дедове, В 

нем отдохнут за лето 900 человек. „
С 4 И Ю НЯ начнут работу школьные пионерские лагеря. 

В  них будут отдыхать 800 учащихся.
Г. 1 И Ю ЛЯ откроется межколхозный пионерский лагерь 

и районе села Монакопа. В  нем побывает 80 человек,
В  Л ЕТН И Е каникулы будут работать колхозные и сои. 

хозные лагеря. Здесь будут отдыхать учащиеся сельских 
школ.

В  КАЖ ДО Й  школе организуются туристические походы. 
В  увлекательных походах примут участие школьники 
города и села 1300 человек.

ПРИ  СЕЛЬСКИ Х средних и восьмилетних школах орга. 
низуются ученические производственные бригады труда и 
отдыха.

О РГАН И ЗУЕТСЯ еженедельный показ бесплатных доку- 
менталыш-хроникальных фильмов,

О РГАН И ЗУЕТСЯ обучение плаванию учащихся каждой 
школой, будут проводиться занятия по гражданской обо. 
роне при каждом пионерском лагере и соревнования но 
сдаче норм на значки ГТО и ВГТО.

ПО О ПЫ ТУ прошлых лет по месту жительства органи
зуются уличные пионерские лагеря, детские площадки, 
которые оборудуются спортивными площадками но футбо
лу, волейболу II теннису.

ТО РГУЮ Щ И Е организации призваны обеспечить прода
жу спортивного инвентаря всем внешкольным учреж
дениям ,

РАБОТНИКИ библиотек, книготорга обеспечивают детей 
школьного возраста художественной литературой.

РАБО ТНИ КИ  здравоохранения усилят систематичес
кий контроль за состоянием здоровья учащихся в летний 
период.

ХО РО Ш ЕГО  ВАМ  ОТДЫХА, Р Е Б Я Т А  I

ности, его председатель тов, 
Мичурин А. А Колхоз помог 
организовать для учащихся, 
проживающих в интернате, 
бесплатное питание, сейчас 
колхоз оказывает помощь в 
строительстве спортзала.

Директор Монаковекой
школы тов. Тренкунов П. Ф ., 
председатель райкома проф 
союза сельскохозяйствен
ных работников тов Поро
шенное 6, П. и председатель 
Угольновского колхоза тов. 
Рогожин С. И. обратили вни
мание присутствующих нь* 
улучшение организации лет 
него отдыха в колхозных и 
межколхозных пионерских
лагерях Они предлагали 
укрепить в них материальную 
базу, построить спортивные 
площадки обезопасить места 
для купания улучшить снаб
жение продуктами питания,
В решении этих вопросов 
могли бы оказать нужную 
помощь шефы предприятий.

Секретарь райкома ком 
сомола тов. Рыбаков И. рас
сказал о планах, намечен
ных на летний период по ра
боте с детьми школьного 
возраста по месту жительст
ва, на детски* площадках.

Директор городской шко 
лц №  1 тов. Приклонский; 
Д. М. поделился опытом ор
ганизации пионерских лаге
рей при школе в прошлом 
году, рассказал о том как 
школа готовится к новому 
учебному году и что намеча
ется по летнему отдыху на
нынешнее лето. Он остано
вился на трудностях, кото
рые' встречаются при подго
товке школ Выразил поже
лание шефам больше оказы
вать помощи школам.-

Председатель завкома за
вода «Ока» тов. Козлов В.М., 
рассказав о планах по орга
низации летнего отдыха де
тей гудостроителей, обра
тился с просьбой к руково 
дителям общепита и отделу 
народного образования вы 
делить соответствующих ра
ботников в пионерлагерь.

В заключение выступил
зам. председателя исполко
ма райсовета тов. Домнин
Ю. К. Он нацелил участни
ков сессии на организован
ную подготовку школ к учеб
ному году, на хорошее .про
ведение пионерского лета.

По обсуждаемым вопро
сам сессия приняла решения,
лей.
У7.*°£Дила наказы мзбицате-

ры для выполнения месячного 
задании-

Резервом номер один судо
строители считают уплотне
ние рабочей смены. Каждую 
минуту рабочего времени для 
дела— таков девиз многих 
коллективов речного участка 

За примерами далеко хо 
дить не надо. .Взять, к при
меру, бригаду судосборщи
ков, руководит которой опыт
ный корабел Яковлев А, П. 
Так, за 9 рабочих смен 
бригада выполнила почти 
пятьдесят процентов об’ема 
месячного плана. Уже этот 
факт говорит за то, что свое 
майское задание судострои
тели выполнят с честью.

Успехи этого коллектива 
можно отнести в первую оче
редь за. счет развернувшего
ся, социалистического сорев
нования в ознаменование 
100-летия со дня рождения 
великого Ленина. Здесь еже
месячно подводятся итоги со
ревнования, принимаются 
новые, повышенные обяза
тельства, и они, как прави
ло, ежемесячно выполняют
ся. Таков уж закон у судост
роителей: взял слово — сдер
жи его с честью.

Н. ДМИТРИЕВ.
*♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦*♦♦»»*» 

БОЛЬШОЙ УСПЕХ
Встав на юбилейную вах

ту в честь столетия со дня 
рождения R. И. Ленина, жи
вотноводы Угольновекой 
сельскохозяйственной арте
ли в четвертом:* году пятилет
ки добились хороших трудо
вых показателей.

На 16 мая они продали 
государству 1227 центнеров 
молока. Это на 77 центнеров 
больше полугодового плана, 
который выполнен на 166,7 
процента.

Одновременно коллектив 
животноводов добился высо
кого качества сдаваемой про
дукции, за что ежемесячно 
колхоз получает дополни
тельно более ста рублей 

Л. ТОЛКАЧЕВА, 
экономист райинспентуры 

ЦСУ.

Сажаем 
картофель

Широко развернулись ве
сенне-полевые работы на по
лях Натальинского отделе
ния совхоза «Валтовский». 
Неханизаторы отделения, ус
пешно завершив сев *|>анних 
зерновых культур, приступи-: 
ли к посадке картофеля.

На 26 мая из общей пло
щади сто гектаров картофеля 
посажено на площади семиде
сяти гектаров.

Отлично справляется со 
своими обязанностями трак
торист Михаил Петрович Ду
бов. Он ведет посадку карто
феля, строго придерживается 
прямолинейности рядков, со
блюдает необходимую густо
ту посадки клубней.

Т, МОРОЗОВА, 
счетмод.
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строи те ля комм у н из м а
.задачи по коммунистичес

кому воспитанию молодежи 
на современном этапе боль
шие и сложные. Особенно 
перед партийными организа
циями школ Именно школа 
воспитывает, готовит буду
щих строителей коммуниз
ма, дает им путевку в жизнь. 
Поэтому партийная органи
зация школы №2 уделяет 
самое серьезное внимание 
рассмотрению вопросов, свя
занных с работой комсомоль
ской организации по идейно
политическому, военно -пат
риотическому, атеиетичееко - 
му и физическому восиита - 
нию учащихся.

Например, вопрос о ра
боте комсомольской органи
зации обсуждался на откры
том партийном собрании, 
состоявшемся в декабре про
шлого года. Партийное 
собрание, указав на положи
тельное в работе комсомоль
цев, нацелило их внимание 
яа решение таких важных 
задач, как борьба за повыше
ние качества учебы, контроль 
за выполнением комсомоль
цами поручении, шефство
над трудными детьми. С
решением партийного собра
ния были ознакомлены все 
комсомольцы. И надо ска
зать, что работа комсомоль - 
ской организации заметно
улучшилась.

На партийное собрание
выносился вопрос о работе 
политинеских кружков сре
ди учащихся. Слушали ру 
ководителей кружков комму
нистов Новикову А. П., Клу- 
сову И. М., Скворцову С. А. 
Отмечалась хорошая посе
щаемость кружков, серьезное 
отношение к занятиям и по
лезность их. Но в то же вре
мя указывалось, что учащие
ся— лекторы .мало проводит 
бесед среди населения.

Было принято конкретное 
решение: коммунисту Нови
ковой А. Н. подготовить ком
сомольцев докладчиков для 
проведения бесед о ж и з н и  л  

деятельности В. И, Ленина 
на слюдяной фабрике. Теперь 
наши учителя и учащиеся 
частые гости на фабрике. 
Много бесед проведено, в 
том числе и среди учащихся, 
Козловой. Л. П., Новиковой 
А И., Калистратовой А. Д., 
учащимися Есиной Л., Куле
вой Л., Симаковой В., Харь

■I.

тоновой Н., Шкариной Л. й 
другими,

В феврале этого года отк
рытое партийное собрание 
рассматривало вопрос о сос
тоянии военно- патриотичес
кого воспитания в школе и 
задачах партийной организа
ции по улучшению этой 
работы. В обсуждении этого 
вопроса активно участвовали 
все коммунисты.

Отмечено, что парторгани
зация должным образом 
направляла работу но воен
но -патриотическому воспи - 
танпю учащихся. А отсюда 
налицо успехи. Выполнена 
программа по начальному 
военному обучению юношей- 
допризывников, оборудует - 
ся в школе кабинет по 
военно- патриотическому вог 
питанию, работал кружок 
юнармейцев, успешно прошла 
«Зарница», неплохо сдаются 
ребятами нормы на значки 
ГЗР, ГТО и БГТО.

Самое серьезное внимание 
уделяет партийная органи
зация вопросу физической 
подготовки учащихся, ибо в 

. этом вопросе не все благопо
лучно. Занятия спортом еще 
не приобрели массового ха 
рактера, нет в школе спортив
ного городка., не решен 
вопрос о занятиях с детьми 
с ослабленным здоровьем.
, В  апреле этого года пар

тийное собрание заслушало 
отчет о работе преподавате
лей физкультуры коммунис
тов Прохорова В. И., ТНулае- 
ва Ю. С. Указано было на не
достатки в их работе. Приня
то решение, направленное 
на преодоление недостатков.

11артийная организация 
осуществляет проверку вы
полнения принимаемых на
партсобраниях решений . 
Контроль возлагается на ком
мунистов. Уже вошло в 
практику нашей парторга
низации на очередном пар
тийном собрании доклады
вать о выполнении решений 
предыдущего собрания .

Многое делается нашей 
партийной организацией по 
коммунистическому воспи - 
танпю учащихся. По много 
еще и не решенных задач. 
I I  коммунисты школы со 
всей ответственностью пони
мают это. И. КЛУСОВА. 
секретарь партийной органи

зации школы ЛИ,

Наши рационализаторы
В честь 100-летия со дня 

рождения В. И. Ленина кол
лектив отдела главного конст
руктора Навашинского судо
строительного завода взял по
вышенные социалистичее - 
кие обязательства по обеспе
чению технической докумен
тацией строящиеся морские и 
речные суда.

Одной из важнейших форм 
технического прогресса у нас 
является вовлечение всего 
коллектива конструкторов в 
творческую работу по рацио
нализации судостроителыш - 
го производства.

В отделе у нас создана и 
работает низовая организация 
Всесоюзного общества рацио
нализаторов и изобретателей 
(В(ШР),в которой насчитыва
ется 37 человек. Задача этой 
организации — вовлекать 
всех конструкторов в работу 
по рационализации производ
ства.

Сейчас по итогам первого 
квартала года ОГК занимает 
второе место в соревновании 
за лучший коллектив рацио
нализаторов. Нам присуждена 
денежная премия .

Успех этот не случаен. Он 
— результат активной твор
ческой работы конструкторов 
над улучшением производст
венного процесса и конструк
ции отдельных звеньев судов.

Рационализаторы подают 
деловые предложения, боль
шинство из которых внедрено 
или внедряется в производст
во. За 1968 год экономичес
кий эффект от внедренных 
рационализаторских предло - 
жений по отделу составил 
186354 рубля. Это большой 
вклад наших рационализато
ров в удешевление строи
тельства судов .

Например, от внедрения 
пяти предложений конструк
тора А. П. Игнатьева получе
на экономия в 31694 рубля, 
а от шести предложений на
чальника механического сек
тора А. И. Щукина— 21793 
рубля.

Тов. Щукин является луч
шим рационализатором заво
да, а конструктор В. И.
Жезляев удостоен звания
лучшего рационализатора 
Горьковской области.

За четыре месяца этого 
года рационализаторы ОГК 
подали S3 предложения. Из 
них 10 уже внедрено в про
изводство, а 24 внедряются 
или приняты к внедрению.

Лучшими рационализато - 
рами по итогам за первый
квартал 1969 года являются 
также конструкторы А. А. 
Горовкин, В. И. Ча_рышнов-

Предложения, которые вно
сят наши рационализаторы,

интересны и имеют целью 
улучшения цикла постройки 
судов на основе прогрессив
ных методов. Например, тов. 
Чарышнов предложил прово
дить испытание главных дви
гателей и механизмов судов 
на акватории завода, а не на 
Черном море. Предложения 
тов. Игнатьева направлены на 
улучшение изоляции помеще
ний, зашивки стенок шахты 
машинного отделения, изоля
ции металлических дверей и 
т. д. Много предложений по
дано по механической части, 
по вентиляции помещений и 
машинного отделения, по су
довым системам: водяного
отопления, балластно -осуши
тельной и другим- Немало 
предложений по электричес
кой части, некоторые из них 
внедрены в производство- 

Можно надеяться, что кол
лектив ОГК с честью выпол
нит взятые социалистические 
обязательства и что наши ра
ционализаторы до конца 1969 
года внесут еще много нового 
и полезного в технический 
прогресс на заводе и тем 
самым ускорят и удешевят 
цикл постройки судов.

В. БОБРОВ, 
инженер -конструктор ОГВ, 

председатель организации 
ВОИР отдела.

Тракторы с маркой «ЛТЗ» работают во мно. 
гих уголках Советского Союза, экспортируются 
в десятки зарубежных стран. Выпускаемый 
«Т.40А»-—трактор.медалист. Дважды липецкая

машина удостаивалась золотых медалей на 
международной выставке сельскохозяйственной 
техники в Москве и на традиционной весен
ней ярмарке прошлого года в Лейпциге.

Конструкторы завода работают над создани
ем новых моделей. Они подготовили образцы 
модернизированных «Т-50» н Т-50 А». Машины 
будут иметь увеличенную мощность с 40 до 
50 лошадиных сил. просторную герметизиро
ванную кабину с обогревом и удобным распо
ложением органов управления, стеклоочисти
тель с электроприводом и ряд других усовер
шенствований, Все зто улучшит условия рабо
ты тракториста, сделает его труд более произво
дительным. В  этом году «Т-50» и «Т.50А» прой. 
дут государственное испытание.

На снимке: трактор «Т.50А», который бу
дет выпускаться в 1970 году.

Фото В. КО Ж ЕВН И КО ВА .
Фотохроника ТАСС,

«.«1

в школах политучебы Показали глубокие знания
Учительский коллектив го. 

роДСкОЙ школы № 1 настой
чиво занимался повышени. 
ем своего политического 
уравн*, Теоретический семи
нар закончил свою работу. 
Истекший у ч е б н ы й  год

показал, что коммунисты 
серьезно изучали труды В. И. 
Ленина

20 мая проходило итого
вое занятие. Слушатели до. 
бросовестно были подготов

лены. Они показали высо
кую активность,- глубоки» 
знания,

3. В1ГГРА. 

секретарь парторганизации 
школы № 1.

Ид8т_ле"инскийа Б е с п о к о й н ы е  с е р д ц а
ГТ „ - II лтттиЮ ПйННКТ Й 1 ■«Заветам Ленина верны» 

-под' таким девизом прохо- 
ила аттестация комсомоль
цев в цехе СК-3 судострои- 
ельного завбда «Ока». Ле- 
инский зачет показал высо- 
ую активность многих ком- 
омольцев- Среди них особо 
ледует отметить Виктора 
Кузьмина, Евгения Болына- 
ова, Сергея Бабанкина, Ва- 
ентину Мыслину. А них 
ействительно беспокойные 
ер дна.

Виктор Кузьмин является 
заместителем секретаря ком
сомольского бюро цеха. Име
ет высшее образование. Ра
ботает мастером. Возглавля
емый им участок из месяца 
в месяц перевыполняет план. 
Виктор — кандидат в члены 
КПСС. Через него осущест
вляется тесная связь комсо
мольской организации с пар
тийной организацией цеха.

Сергей Бабанвин работает

сборщиком. Он неоднократно 
являлся победителем сорев
нования «Лучший молодой 
рабочий по своей профессии».

Под стать ему Евгений 
Большаков- Хороший произ
водственник, активный об
щественник, спортсмен. Он 
возглавляет футбольную
команду цеха. Евгений учит
ся заочно £ институте водно
го транспорта.

Мыслнна Валентина — ак

тивная общественница цеха. 
Недавно комсомольская ор
ганизация дала ей рекомен
дацию для вступления канди
датом в члены КПСС.

Эти комсомольцы пользу
ются большим уважением в 
коллективе цеха, являются 
примером для молодых рабо
чих.

В то же время штаб по 
проведению Ленинского заче
та указал на слабое участие

в общественной жизни ком
сомольцев Каморкина, Мас- 
лихина, Клюева. На необхо
димость повышать свой об
щеобразовательный уровень 
указано комсомольцам Вато- 

,ву, Батурову.
Результаты Ленинского 

зачета будут доведены до 
сведения всех комсомольцев, 
всего коллектива цеха на со- 

; браниях, будут отражаться и
I стенной печати.

И. СЕВОСТЬЯНОВ, 
секретарь комсо

мольской организации!
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ОТСЮДА НАЧИНАЕТСЯ 
ПТИЦЕФЕРМА

На улице холодно, неуютно. А  в этом доми
ке тепло и много света. С электромехаником 
инкубаторной станции Михаилом Карповичам 
Цимбалом обходим помещения.

Цех инкубации. Первое, что мы увидели, вой
дя в него, это просторный зал. В  середине 
установлены два инкубатора. Рядом, за не
большим столиком, в белоснежном халате си
дела девушка. Она что-то быстро записывала r 
журнал. Татьяна Шильиова, старший опера
тор инкубаторного цеха, здесь не новичок.

Татьяна пришла работать на инкубатор
ную станцию после восьми классов. Быстро 
освоила свою специальность и сейчас трудится 
честив, добросовестно. На снимке мы видим 
Татьяну Шильнову за раскладыванием цыплят 
ио ячейкам ,

Прошлый год она работала в цехе доращива
ния молодняка. Девушка успешно справлялась 
со своей работой, что не осталось без внима
ния, В  нынешнем году Татьяне доверена от
ветственная, сложная работа старшего операто
ра. Небольшая ошибка, и всю партию заложен
ных в инкубатор яиц придется заменять. Но 
пока таких случаев р работе- Татьяны Шиль- 
новой не наблюдается. Процент выхода цып
лят выше среднего. Он составил 85 процентов, 
т. е. на сто яиц приходится 85 цыплят. С шес
того апреля проинкубировано 40688 яиц, из 
этого количества получено 34877 цыплят. В с е 
го предстоит проинкубировать 100200 яиц.

— Работы очень много. Необходимо, чтобы 
каждый член нашего небольшого коллектива 
отлично знал свою работу, добросовестно вы
полнял ее. Только при этих условиях мы су
меем успешно провести всю инкубацию зап
ланированного количества яиц,—говорит стар
ший зоотехник инкубаторной станции Алексан
дра Васильевна Широкова.

Ежегодно инкубаторная станция поставляет 
па птицефабрики области несколько десятков 
тысяч взрослых цыплят, поэтому при инкуба
торе имеется несколько цехов доращивания 
цыплят до необходимого возраста. Обслужива
ет их дружный коллектив птичниц, руководит 
которыми молодой специалист, недавно закон
чившая сельскохозяйственный техникум, зоо
техник Надежда Ивановна Миронова. В настоя
щее время на доращивание поставлено 20400 
цыплят. Отлично справляется со своими обя
занностями старшая птичница Екатерина Фе
доровна Цепова. Она работает не первый год, 
отлично знает свое дело.

Инкубаторная станция производит также 
продажу цыплят населению. За день их про
дается несколько тысяч штук.

На улице пасмурно. На асфальте большие 
лужи воды, а л инкубаторе тепло и сухо. 
Жизнь здесь не стоит на месте. Каждый день в 
этом здании—это тысячи цыплят, тысячи штук 
яиц. А. СЕМЕНОВ.

Земледельцы Соимпского 
колхоза полны,м ходом ведут 
посадку картофеля. Ежеднев
но на поля выезжают три 
посадочных агрегата. Несколь 
ко автомашин, регулярно 
доставляющие картофель ,
обеспечивают бесперебой -
ную работу картофелесажа
лок.

По.ударному трудятся ме
ханизаторы Б. П. Феоктистов 
и Н. Е . Маслов. В  их работе 
отличительная черта — ка
чество, Они на 22 мая произ
вели посадку картофеля на 
площади более ста гектаров.

Встав на юбилейную 
вахту я честь столетия со 
дня рождения В. И. Ленина, 
они обязались к первому и'.й- 
ня полностью завершить 
посадку «итороео хлеба».

М. МАКСИМОВ.

1Та снимке: цех доращивания. Этим цыпля там от роду двадцать дней. Кормушки на
полнены кормом. Но неизвестность—интерес ней .

К

тУ
I » »

А это бригада птичниц, занятых на дора
щивании цыплят. Слева направо: Н. Ф . Ма
лышева, зоотехник Н. И . Миронова, А. И. Коря-

Большой успех
Животноводы Ефановской сельскохозяйст

венной артели на втором этапе четвертого го. 
да пятилетки добились хороших показателей в

кина, Е, Ф , Ценова. 3. М. Лапина, Е, И. Мохова, 
А, А. Шильнова, А. Н. Бандана, О. Ф , Подбо. 
лоткова. Фото К . МОСЬКИНА.

работе. Они продали государству на 16 мая 
1175 центнеров молока, или на 55 центнеров 
выше полугодового плана. Сверхплановая про. 
дажа молока продолжается ,

П. М АРИН,
ппеяседатель Ефановекого колхоза.

Так пишет нам сельский 
корреспондент. На днях мы 
побывали на полях Соинн- 
ского колхоза...

Помещение правления 
колхоза пустовало. Здесь, 
кроме учетчицы Елизаветы 
йорнсовой, не было 
никого. Когда мы спросили 
у  нее, где же председатель 
колхоза, агроном, она отве
тила :

— Как где! Весна. Сейчас 
ведется закладка _ будущего 
урожая. Работа очень напря
женная, трудная. . Каждый 
час дня на учете. Геннадия 
Ивановича вы здесь вряд ли 
найдете. Он на полях, про
веряет качество посадки кар
тофеля, там же и агроном. 
Их трудно застать в правд» 
нпи. Они приходят сюда ра
но утром, проведут разнаряд
ки и до позднего вечера на 
полях. За день в каждой 
бригаде побывают .

Мы пошли на колхозно» 
поле. Вот оно, широкое, длин
ное. От кромки леса навст
речу нам двигался трактор. 
Через несколько минут к 
нам подошла женщина 
среднего роста, с загорели.! 
обветренных! лицом, больнш 
ми добрыми глазами. Она 
оказалась лучшим бригади
ром сельхозартели Валенти
ной Александровной Мухи 
ной. Руководит бригадой 
более семи лет, заслуженно 
пользуется большим уваже
нием среди членов бригады.

—  Валентина Александ - 
ровна, расскажите, как у 
вас идут весенне-полевы» 
работы,— попросили мы бри
гадира,

—Чего рассказывать, 
работа перед вами 
смотрите сами,
В. А. Мухина,

наша 
Вот она,

  ответила
показывая

рукою на поле, по которому 
двигался трактор .

Мы пошли навстречу ему.

УРО Ж АЙ
КУЮ Т

СЕЙЧАС
Первое, что сразу бросилось 
в глаза, ровность поля, а 
когда проверили глубину 
вспашки, она также оказа
лась в пределах нормы.

Качество посадки тоже 
оказалось на высоте, да 
янач» не могло быть та,; 
как е» производил один на 
лучших механизаторов Бо
рне Павлович Феоктистов 
Обладая большим практи
ческим опытом, тракторист 
строго выдерживает прямо
линейность рядков. Густота 
посадки у него не ниже 
40 тысяч клубней на гектар 
пашни. Недаром правление 
колхоза доверило ему меха
низированное звено по вы
ращиванию картофеля и 
Других пропашных культур.
•За отличную работу комму- 
мунисту Борису Павловичу ' 
Феоктистову присвоено зва 
пне «Лучший механизатор 
района».

Звено наметило собрать в 
этом году не менее- 100 
центнеров картофеля с гекта- 
ра. Для получения высокою 
урожая «второго хлеба» есть 
все возможности. Во-первых, 
почва хорошо удобрена. На 
каждый гектар пашни, заня
тен под картофелем, выве
зено не менее тридцати тони 
местных удобрений. При 
междурядной обработке всхо
дов также будут вноситься 
* почву минеральные удоб
рения. Качество подготовки 
почвы н посадки клубней на 
должной высоте

Механизаторы звена обя
зались закончить посадку 
картофеля в лучшие агро
технические сроки. Их сло
ва не расходятся с делом. 
Так, например, в бригаде 
Валентины Александровны 
Мухиной на 22 мая из общей 
площади в 35 гектаров заса
жено более двадцати гекта
ров. Еще несколько дней, и 
посадка картофеля в брига 
де В. А Мухиной полностью 
будет завершена .

Нынешняя весна не балует 
земледельцев хорошей пого
дой. Но полеводы ни иа ми
нуту не прекращают весен
не-полевые работы. Они по
нимают, насколько важно 
для будущего урожая своев
ременное проведение всего 
комплекса весенне -полевых 
работ.

В. БЕЗРУ КО В .

По зонам—и техника
Устанавливается строгий 

порядок завоза сельскохозяй
ственных машин и #борудо- 
вання в колхозы и совхозы 
страны. Ориентир —научные 
рекомендации по внедрению 
«Системы машин для комп
лексной механизации сель
скохозяйственного произ 
водства».

Новый порядок должэн

исключить завоз однотипных 
машин разных марок в 
одни ж те же области, райо
ны и хозяйства. Это необхо
дим# для того, чтобы лучше 
использовать и ремонтиро
вать технику.

С 1970 года решейо изда
вать «Каталог сельскохозяй
ственной техники» для каж 
дой зоны, Корр. ТАСС,
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Для восьмиклассников и де • 
ея'глклассников школы N24 г, 
Навашина, как и для всех вы
пускников восьмилетних и сред
них школ нашей страны, в 
минувшую субботу прозвенел 
последний звонок .

После четвертого урока по 
коридору до самого актового 
зала выстроились первоклассни
ки в парадной форме е букетами 
сирени в руках.

Через почетный коридор про
ходят те, для кого сегодня зво
нок прозвенел последний раз.

1959— 1969 гг.. Много учителей 
было у теперешних выпускни
ков за эти годы, но первая 
учительница не забудется ни
когда. Не могли скрыть своего 
волнения напутствуя своих 
бывших питомцев. Валентина 
Ворисовна Прохорова и Ольга 
Николаевна Беркович. Прислала 
телеграмму из Саранска первая 
учительница Валерия Федоровна 
Чу пилона.

Напутствовал ребят директор 
школы Иван Владимирович 
Пахомов, сказавший: «Я наде
юсь. что вы не уроните чести 
нашей школы, став на самостоя
тельный жизненный путь.

На снимке: последний звонок.
Фото и текст К. МОСЬКИНА.

СОРЕВНОВАНИЕ ШКОЛЬНЫХ САНДРУЖИН
20 мая на стадионе прохо

дили районные соревнования, 
школьных санитарных дру
жин. В них приняло участие 
около 200 юных дружинниц. 
7 средних школ района вы
ставили свои дружины для 
участия в соревнованиях с 
тем, чтобы показать свое 
мастерство, умение и навы
ки по санитарной подготов
ке н гражданской обороне. ,

В полном боевом оспа 
щении в одинаковой форме 
они выстроились на главной 
аллее стадиона для прохож
дения парада. Их приветст
вовали председатель район
ного комитета Красного Кре
ста тов. Коненков А. П.. на
чальник районного штаба 
гражданской обороны тов. 
Абрамов It. А., представите
ли роно, Р К  ВЛКСМ, врачи 
и другие медработники.

. Стройными, красивыми ко
лоннами с песнями прошли 
дружинницы перед трибу
ной судейской коллегии. Ни 
одного штрафного очка — 
вот оценка по строевой- под
готовке всем дружинам.

После парада начались .со
ревнования в очаге пораже
ния.Это самый трудный этап 
в соревновании. Нужно было 
отыскать пораженного, опре
делить поражение, оказать

помощь и вынести из очага 
поражения пострадавшего.

За всеми действиями сле
дили судьи-медработники и 
со всей строгостью оценива
ли действия, знания сорев
нующихся.

Исключительно быстро, 
слаженно действовала дру
жина средней школы .14» 2 
города Эта дружина меньше 
всех получила штрафных 
очков и заняла первое место. 
Дружине были вручены пе
реходящий кубок районного 
Комитета Красного Креста, 
грамоты, значки. В  этом 
большая заслуга директора 
школы тов. Чернышевой 
JI. М., врача Самсоновой Т.П. 
и медсестры Максимовой .3.П.

Хорошо и умело действо
вали командир дружины Ко
четова Валя и замполит Сы
соева Тоня. Все их распоря
жения, указания выполня
лись четко, быстро и пра
вильно.

Второе место было прису
ждено второй .дружине сред
ней школы N9 4 города. Ей 
вручили переходящий вым
пел, грамоты и значки.

Третье .место заняла сан
дружина Натальинской сред
ней школы. Она награждена 
почетной грамотой и значка
ми.

Все остальные дружины 
за активное участие в со
ревнованиях награждены фо
товыставками и значками. 
Соревнования показали серь
езную работу в этих школах 
по санитарной подготовке и 
гражданской обороне.

Судейская коллегия, воз
главляемая главным судьей 
соревнований т. Панкратовой 
Е. П, справедливо оценила 
знания и умение соревную
щихся. Л, Ш АВРИ Н ,

/ судья.

Кто хозяин?
В один из майских дней к 

моему табуну прибилась 
годовалая телка рыжей мас
ти. Несколько дней я ждал, 
что об’явится ее хозяин. Но 
до сих пор его нет. Стал 
регулярно просматривать от
дел объявлений в районной 
газете , но об’явлешш о про
паже животного не было. 
Сейчас я  сам обращаюсь к

Жителям района: У кого про
пала годовалая телка, с 
вышеописываемыми приме
тами. прошу обратиться но 
адресу: деревня Горицы, к
Николаю Федоровичу Мохову.

Н. МОХОВ, 
житель д. Горицы.

Редактор 
С. А. КАРНАЕВ.
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НАВАШИНСКОМУ

ТОРГУ

срочно требуются на ра 
боту: главный бухгалтер, бух
галтер-ревизор. продавцы 
продовольственных и промы
шленных товаров, продавцы 
мелкорозничной торговли, 
ученики продавцов.

Обращаться по адресу: 
г. Навашино, Горьковской об
ласти, ул. Заводская, I, от
дел кадров торга.

Администрация.

НАВАШИНСКОМУ
ремонтно - строительному 

участку

срочно требуются на посто
янную работу: штукатуры,
каменщики, слесари- сантех
ники и подсобные рабочие.

С- предложениями обра - 
щаться по адресу: г. Нава
шино, ул. Шверника- рем- 
стройучасток.

Наши « иранки
-ВНИМАНИЮ  ПОДПИСЧИКОВ !

Продолжается подписка на периодическую печать на 
второе полугодие 1969 года Подписка принимается всеми 
отделениями связи, общественными распространителями по 
месту работы, а также почтальонами,обслуживающими вас.

Срок подписки на центральные журналы no 51 мая, на 
центральные газеты и партийно-политические журналы—по 

15 июня, а на областные и районные издания—по 25 июня
т- г.

Товарищи! Не' забудьте заблаговременно оформить 
свою подписку.

Районное агентство «Союзпечати»,

XI У  Р О М С К  И Й Ф  И Л И А Л 

ВСЕСОЮЗНОГО ЗАОЧНОГО МАШ ИНОСТРОИТЕЛЬНОГО 

ИНСТИТУТА 

О В  ’.-Я В Л Н Е Т  

П РИ ЕМ  СТУДЕНТОВ 

на 1969 1970 учебный год
На 1 курс дневного отделения по специальностям:
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1 J ехнологня машиностроения, металлорежущие станки 
и инструменты

2, Конструирование и технология производства радио
аппаратуры,

3. Радиотехника.
На I курс вечернего отделения по тем же специальностям

(кроме специальности радиотехники), а также: 
экономика и организация машиностроительной промыш
ленности;

автоматизация и комплексная механизация машинострои
тельной промышленности ;
автомобили и тракторы, двигатели внутреннего сгорания; 
локомотивостроение и турбостроение;
машины и технология литейного производства, обработка 
металлов давлением, термической обработки металлов, 
сварочного производства ;
приборы точной механики, оптические и гироскопичес

кие приборы и устройства.
Прием заявлений производится :

На 1 курс дневного отделения— с 20 июня по 31 июля 
На 1 курс вечернего отделения—с 20 апреля по 20 августа.
На старшие курсы—с 1 мая по 25 августа.
Поступающие на 1 курс сдают вступительные экзамены: 

по математике (письменно и устно), по физике (устно), 
по русскому языку и литературе (сочинение).

В с т у п и т е л ь н ы е  э к з а м е н ы :
На дневное отделение—с 1 по 20 августа.
На вечернее отделение— с 10 по 24 июня.

—с 10 по 24 июля.
—с 26 августа по 8 сентября. 

Поступающие подают заявления на имя ректора ВЗМ И с 
указанием специальности и отделения и прилагают следу - 
ющие документы:

1) документ о среднем образовании в подлиннике (к дип
лому техникума прилагается выписка из экзаыенационной 
ведомости или зачетной книжки);

2) характеристика с места работы; для выпускников сред 
них школ—характеристика из школы;

3) автобиография ;
4) медицинская справка (по форме № 286);
5) 4 фотокарточки (снимки без головного убора) разме

ром 3x4 см;
6) копия трудовой книжки (для имеющих производствен

ный стаж).
За справками обращаться и документы отправлять по адресу: 

г. Муром Владимирской области, улица Л. Толстого. 13, 
Муромский филиал ВЗМИ.

/ Телефон: 7— 83.
Приемная комиссия,
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НАВАШ ИНСКОЙ 

районной больнице
требуются на работу 

шофер I -П класса, повар п 
прачка.

Оплата согласно штатному
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Администрация.

Требуется заведующий скла
дом с окладом по штатному 
расписанию.

Обращаться по адресу: г.
Навашино' Горьковской обл-, 
база хлебопродуктов (загот- 
зерно).

ДИРЕКЦИЯ.
расписанию

Администрация.

НАВАШ ИН СКО М У ДОРОЖНОМУ УЧА С ТКУ  
на постоянную работу требуются: механик, тракторист 

на трактор С—80, разнорабочие.
Администрация.
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